

# Pas de place pour les ténèbres



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Voici le message que nous avons entendu de lui et que nous vous annonçons : Dieu est lumière et il n'y a pas de ténèbres en lui." ([1 Jean 1:5](#))

Ça vous est arrivé de faire une bêtise ou une boulette et vous sentir misérable ? Bien sûr, ça nous arrive à tous ! Et cette petite voix qui vous accuse pour en mettre davantage sur votre plaie ne vient certainement pas de Dieu.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Rappelez-lui qui vous êtes, car si votre cœur est à Jésus, Il n'y a pas de place pour les ténèbres.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)